学校教育目標

- 1 意欲をもって学習する生徒
- 2 健康で実践力に富む生徒
- 3 豊かな心情をもつ生徒
- 4 すすんで働く生徒

真岡市立大内中学校 Tel 0285-82-2541 〒321-4405 真岡市飯貝1159 HP http://www.moka-tcg.ed.jp/ouchjhsc



真岡市立大内中学校 令和4年度 第1 号 令和4年 4月発行

◇春爛漫「令和4年度 スタート!

今年の入学式は校庭の桜が満開で、絶好の記念撮影日和となりました。 この春爛漫の良き日に新入生50名を迎え、合計144名の生徒で令和 4年度がスタートしました。

保護者、地域の皆様には、日頃より、本校の教育活動に温かい御理解、 御支援をありがとうございます。本校での勤務3年目となります校長の 根本美紀と申します。



さて、本校には伝統的に指標として掲げられている「自立・創造・共生」という3つの言葉 があります。「自立とは…自分の思いや願い、考えを自分の力で実現することを目指すこと。」、 「創造とは…自分の持っている資質、可能性を最大限磨き高めること。」そして「共生とは、 …自然や人を大切にして、共に伸びていくこと。」を願った言葉です。

この3つの指標をもとに今年度の生徒・教職員の具体的な実践は次のことを目指します。

共



Ξ 学 すすんで働く生徒 豊かな心情をもつ生 校教育目標 康で実践力に富む生 欲をもって学習する生

「チーム大内GPS」 生徒にとって「ここが私の居場所」 教職員にとって「一人一人を見守る」

G Greeting 挨拶・返事 ・対話力

[P]**Positive** 自力で 前向きに

[S]**Strong** 知力·体力 ・精神力強く

◇チーム大内「G・P・S」~素敵なお母さんの話

Gの「Greeting (挨拶)」については、自分から進んで挨拶するだけでなく、呼ばれたり、声 をかけられたら、元気にしっかりと返事が返せること、また、さらにレベルアップとして 手の話を受けて、会話のやりとりが続けられる「対話力」、つまりコミュニケーション能力の 向上までを目指します。

Pの「Positive (前向き)」については、具体的な例として、ちょうど先日、こんなことがあ りました。

女子生徒が普段より余計に、自転車で学校を往復しなければならず、疲れる思いをしました。

それを知ったその子のお母さんが言った一言はどれだと思いますか。 A:「まあ、なんでそんな事態に!疲れたでしょうに。学校がもっと早く言ってくれたら!」 B:「大変だから自転車で行くことないから、車で自転車ごと送迎してあげるわ。」

C:「あはは、体力が付いたわね。」

答えは「C」です。私はなんて素敵なお母さんだろうと思いました。自転車を多く漕いでも、 それは生徒が自力で解決できたということで、部活動のトレーニングと思えば、疲れた分だけ 体力強化にもなったと考えられます。しかし、そんな大らかで前向きな考え方をできるのは、

意外と難しいことです。 「自力で解決しようとする我が子の成長を見守る」「前向きに考えて、我が子にプラスの効果をもたらす点を考える」は、わかっていてもなかなかできることではありません。我が子の 前に何か困難や障害物が立ちはだかったときに、心配で心配で、つい親が手出しをして助けてしまうからです。「きっとこの生徒は自立が早いに違いない。」と、そのお母さんの姿勢に大

いに敬服しました。子供の自力解決の力を信じて、前向きに取り組ませたいものです。 最後の S「Strong(強く)」は、学習、運動、精神力のどれでも、自分の弱さに負けないで 最大限に自分を高めてほしいという願いです。「鉄は熱いうちに打て」の通り、中学校時代は

自分を鍛える時期だと言えます。 現代は複雑で予測不能な出来事も起こりうる社会ですが、荒波に負けずに生き抜ける子供た ちを育てるために、教職員一同、真剣に取り組んでまいります。よろしくお願いします。

~令和4年度の職員を紹介し 【職員紹介】 す~

ま 野澤 ○校 長 ○教務主任 ◆第1学年 〇 教 頭 〇 副 教 務 根本 康広 良魰 柳澤 関 道人

2組 平野 颯太

桜桜 村 野 邉 ◆第2学年 2組 貴弘 秋山

◆第3学年 晃央 1組 川又 翔 鈴木

2 4 組 3 組 ◆特別支援 苅部 美幸 福田 奈緒美 ちひろ 東瀬

健一 小堀 柏崎 小草 麻衣

佐藤 クリ 由美 トファー スト ・ワイコフ

TCT支援員 鶴田 千歳 SC SSS 合田波 恵子仁美

京子 成田



小野寺



よろしく

お願い

します。

【始業式 3年生で一人

2年生で一人、3年生で一 それぞれの学年を代表して、 『1学期の抱負』を発表して

もらいました。
昨年度の反省から目標をた て、「がんばるぞ」という気持 ちが伝わるすばらしい内容で した。



美佐子



【入学式 4/8 (金)】 50名の新入生を迎え、入学式を行いました。今年度もコロナ禍の影響で、在校生やご来賓の参加は望めませんでしたが、動画配信により、2年生と3年生は教室で参加することができました。1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。そして、よろしくお願いします。







4/11(月)] 【对面式

生徒会が中心となって、新入生と在校生の顔合わせの式を行いました。まず始めに、生徒会本部役員による学校紹介が行われました。時折、笑いが起こるなど、1年生にわかりやすく学校生活の一日を説明してくれました。一日も早く学校になれて、元気に活動してほしいと思います。







学校ホームページでカラー版を御覧ただけます。